

Hôpital de Millau : le nouveau bloc opératoire inauguré



Une des six salles du nouveau bloc opératoire.

SANTÉ Mercredi 21 janvier, le centre hospitalier de Millau inaugure son nouveau bloc opératoire en présence notamment du sous-préfet Bernard Breyton, du maire et président du Conseil de Surveillance du Centre hospitalier Christophe Saint-Pierre, du Directeur général du CHRU de Montpellier et Directeur du Centre hospitalier de Millau Philippe Domy et du Président de la Commission Médicale d'Établisse-

ment, le Dr Laurent Cuturello. Rappelons que ce nouveau bloc opératoire est le fruit de la réunification des blocs du centre hospitalier et de la clinique Saint-Côme, propriété du centre hospitalier depuis septembre 2009. Les travaux avaient commencé en juillet 2013.

Le 10 novembre 2014, les salles de bloc de Saint-Côme ont déménagé sur le site du Puits-de-Calès et le 17 novembre l'unité

de chirurgie ambulatoire a été ouvert. Cette inauguration officielle a été suivie de la cérémonie des vœux. Elle a été l'occasion de saluer le départ de Dominique Briand, ancien président de la CME, en poste depuis 20 ans au sein du Centre hospitalier de Millau.

Nous reviendrons dans notre prochaine édition sur cette inauguration programmée à l'heure de bouclage de notre journal.

Dic